



行健中学校だより



平成23年度 第65回入学式校長式辞 校長 齋藤正徳

命あるものすべてが、光り輝くこの佳き日。220名の新入生を迎えることができますことは、私どもの大きな喜びとするところであります。

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。しかし、今年の入学式は、特別の思いで胸がいっぱいなのは、私だけではないと思います。本校は、何とか今日の目を向かえることができましたが、この瞬間も苦しい思いで過ごされている方々が、数多くいらっしゃることを忘れてはならないと思います。

また、世界中が、日本を、東北を、そして、福島動きを固唾を飲んで注目していることも忘れてはなりません。

多くの方々が、私たちのために大きな力を傾けてくれています。今度は、私たちが、自分たちの力で、この福島を、この東北を復活させるために、がんばる番です。きっと、みなさんの胸にもきらきらとした熱い思いが輝いているものと思います。

本校は、『天行ハ 健(すこやか)ナリ 君子ハテ自ラ 疆(つとめ)メテ息(やす)マズ』のとおり、日々努力精進し、進歩向上を図ろうと「健康」「自主」「協力」の3つのキーワードのもと、地域の歴史や誇り、開拓者精神を大切に、新たな歴史を作っていくようとする生徒の育成に努めています。

皆さんもこの校風を理解し、2・3年生の良いところを見習って、しっかりと学校生活を送ることができるようがんばってください。

中学生になったら、「自分の得意なことをもっと伸ばしてみよう。」「気持ちを切り替えてこんなことに挑戦してみよう。」「自分をはっきりと主張できるようになろう。」「勉強をがんばるぞ。」「部活動を頑張るぞ」と、期待に胸をふくらませている

のではないのでしょうか。反面、不安もあるのかも知れません。「わからなかったらどうしよう。間違えたら恥ずかしい。」といった、気持ちもあるでしょう。

でも、大丈夫です。わからないから、間違えるから、学校で勉強するのです。「わからないことは、何もない。」「間違えることなんか、絶対ない。」なんていう人は、世界中どこにもいません。わからないことはわからない、とはっきり言えること、「間違いは、間違い。」と認めて改めていこうとすることが大切なのです。



入学式

また、みなさんには、誰にも負けないすばらしい力が必ず備わっているのです。でも、ちょっとと気に掛かることもあると思います。それらが一緒になって「自分らしさ」が生まれます。どうか自分らしさを失わないで、良いところを少しずつ増やしながら胸を張って生活してほしいと思います。

また、私たちの周りにはいろいろな人たちがいます。覚えることが早い人、じっくり考える人、スポーツが得意な人・不得意な人、足の早い人・遅い人など、人は一人ひとりが違います。その違いをお互いに認め合って、みんなが頑張り合える中学校生活を作りあげてほしいと思います。

さて、入学にあたり、皆さんに「稚心を去れ」という言葉を贈ります。稚心というのは幼い心のことです。この言葉は、江戸時代末期に生きた橋本左内という人が、皆さんと同じ年頃の時に、自分自身を奮い立たせるために書きしるしたことばです。つまり、子供じみた甘えを捨て去りなさい。子供じみた遊びで、毎日怠けて安易に過ごすということであってはならない。小さな子どものうちにはそれでも済まされるが、学問を志す13、4歳になってもそうでは、何をしても上達することはない。まして天下の大人物などに、なれるはずがない。という、強い思いを表したことばです。

皆さんは、もう中学生。甘えを捨て去り、目標を持って勉強しましょう。勉強というのは、教室の中で机に座って何かを書いたり覚えたり、できるようになったりすることだけではありません。友だちと友情を深めあったり、感動する心を養ったり、正しいことを見極める目を磨いたりすることも勉強です。皆さんが大人に一歩近づいた中学校のスタート、新たな気持ちで頑張ってください。

保護者の皆様方、大切なお子さんを今日からお預かりして、ご期待に添えるよう、職員一丸となって取り組む決意です。しかし、現在、私たちの生活環境も予断を許さない状況にあります。いろいろな制限があつての教育活動になります。多くの制限の中でも最善を尽くすためにご家庭や地域のご理解とご協力は、欠かせないものであります。子どもたちの健やかな成長を願い、みなさんのお力添えを切にお願い申し上げます。平成23年度入学式にあたってのあいさつといたします。

震災・原発事故下における学校運営について

保護者の皆様にはこのたびの震災、原発事故による被害やご苦難に対し心よりお見舞い申し上げます。

本日、郡山市教育委員会からの「平成23年度新学期開始にあたって」を各ご家庭に配付いたしました。そこに示された市教育委員会の方針のもと、本校においても生徒の安全を第一に考え、以下の点について特段の配慮をしながら、当面の学校運営を行ってまいります。保護者の皆様には、ご理解とご協力をお願いいたします。

- 校舎・校地、通学路の安全確認と破損箇所の補修工事を行いました。しかし、安全の徹底を図るため4階渡り廊下と昇降口西側入り口を当面使用禁止としました。
- 今週中は、なお校舎・校地内の安全確認、通学時の安全確保の徹底を図るために午前授業、放課後の諸活動中止としました。
- 郡山市の放射線数値は「ただちに健康に影響を及ぼす数値ではない」(国発表)のものでありますが、4月中は屋外での部活動、教育活動を制限していきます。
- 登下校時のマスクや帽子の着用、うがい、手洗いの励行をよびかけていきます。
- 被災した中学校給食センターが復旧するまで、来週から弁当持参となります。
- 延期となった4月の教職員の人事異動が8月1日付で行われるため、年度途中で担任等の変更が一部行われる予定です。

【今週の予定】

- 11日(月) 始業式・入学式
- 12日(火) 学年授業4限：B案
 - 朝の交通安全指導 ～15日
 - 3年身体測定2・3校時
 - 自転車点検(放課後)
 - 避難訓練(地震対応)
- 13日(水) 学年授業4限：B案
 - 2年身体測定1・2校時
- 14日(木) 学年授業4限：B案
 - 教材販売(1校時)
 - 1年身体測定2・3校時
- 15日(金) 学年授業4限：B案
 - 新入生歓迎会(3・4校時)

今週、2・3年生の授業は、年度末の臨時休業によってやり残した学習を行います。

今週は弁当なしです。
12:30 完全下校